

Danramil 1427-02/Bambalamotu Hadiri Halal Bihalal dan Wisuda di Ponpes Tahfiz Qur'ani Al-Amanah

M Ali Akbar - [SULBAR.OPINIPUBLIK.ID](https://sulbar.opinipublik.id)

May 22, 2023 - 16:22



Pasangkayu– Danramil 1427-02/Bambalamotu Kodim 1427/Pasangkayu, Kapten Inf Ismail hadir kegiatan halal bihalal dirangkaikan wisuda dan perpisahan siswa kelas 3 Pondok Pesantren (Ponpes) Tahfiz Qur'an Al-Amanah.

Kegiatan yang mengangkat tema “Menanamkan Nilai-nilai AL- Qur'an Menuju

Generasi Yang Taat dan Paripurna” Bertempat di Ponpes Tahfiz Qur’an Al-Amanah, Dusun Kalukunangka 2, Desa Kalukunangka, Kecamatan Bambaيرا, kabupaten Pasangkayu, Prov. Sulawesi Barat. Selasa (22/05/23).



Hadir pada kegiatan antaranya, Kabag Kesra Pasangkayu, Murfin, SE, Kasi Pendis Kemenag Pasangkayu, H. Haerul Musa S.HI, Kepala KUA, Firdaus, Mewakili Camat Bambaيرا, Kasim, Kades Kalukunangka, Nurdin, M, Kades Kasoloang Makmur, Kades Bambaيرا Rahmatullah, Pimpinan Ponpes Al Amanah, Muh. Amin, S.Pdi, Kapus Bambaيرا Anita S.Kep.Ns, para Babinsa dan Bhabinkamtibmas wilayah setempat.



Dikesempatan itu, Kabag Kesra, Murfin S.E mengungkap, pemerintah telah menyediakan anggaran untuk seluruh Ponpes yang ada di kabupaten Pasangkayu dan berkomitmen memberangkatkan perwakilan Tilawatil Qur’an ke Provinsi.

“Alhamdulillah, kami tidak perlu lagi mencari hafiz Qur’an karena dengan adanya wisudawan hari ini, maka tercipta generasi Qur’ani yang akan mengangkat nama Pasangkayu,” ucapnya.

Dikesempatan yang sama, Kasi Pendis Kemenag H. Haerul Musa, S.Hi. mengatakan pihaknya bangga karena telah tercipta generasi penerus yang cerdas dan semuanya rata-rata kelahiran Pasangkayu.

“Kami berharap kepada para undangan yang hadir untuk terus memberikan dukungan dan perhatian kepada Ponpes-Ponpes di kabupaten Pasangkayu, sehingga terus tercipta generasi Qur’ani yang cerdas dan berakhlak mulia,” ujarnya.



Sementara ditemui terpisah, Danramil 1427-02/Bambalamotu, Kapten Inf. Ismail, mengapresiasi Ponpes Tahfiz Qur’an Al- Amanah, karena telah menamatkan 20 orang siswanya sebagai generasi penerus sebagai simbol tercipta generasi Qur’ani.

“Patut disyukuri bahwa hari ini sebanyak 20 siswa telah diwisuda. Harapan kita kedepan bagaimana generasi Qur’ani yang berakhlak mulia terus tercipta,” pungkasnya.